

POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNG KARANG
JURUSAN KEBIDANAN PRODI KEBIDANAN METRO
Skripsi, Mei 2021

Dinda Fujiarti

Pengaruh Teknik Mozaik Terhadap Perkembangan Motorik Halus Anak Usia 3-5 Tahun di Paud Kasih Ibu dan Paud Merah Putih Sukabumi Bandar Lampung

Xiv + 69 halaman + 7 tabel + 3 gambar +10 lampiran

ABSTRAK

Motorik halus adalah gerakan yang menggunakan otot-otot halus atau sebagian anggota tubuh tertentu yang bertujuan untuk melatih koordinasi mata dan tangan. Berdasarkan hasil Riset Profil Kesehatan Indonesia (2018) Di Indonesia perkembangan motorik halus yang terganggu sekitar 45,12%. Berdasarkan hasil Riset Profil Kesehatan Provinsi Lampung (2018) di provinsi Lampung perkembangan motorik halus yang terganggu sekitar 16,2%. Dampak jika perkembangan motorik halus tidak mendapatkan penanganan dini dan memadai, kemungkinan besar berakhir dengan kecacatan. Untuk meningkatkan perkembangan motorik halus anak agar dapat berkembang dengan baik dan sempurna perlu dilakukan stimulasi yang terarah dan terpadu, salah satu stimulasi yang tepat diantaranya dengan menggunakan teknik dalam suatu pembelajaran, berbagai macam teknik yang sekarang telah ditemukan untuk perkembangan anak, salah satunya dengan menggunakan teknik mozaik.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pengaruh teknik mozaik terhadap perkembangan motorik halus anak usia 3-5 Tahun di Paud Kasih Ibu dan Paud Merah Putih Sukabumi Bandar Lampung.

Metode penelitian yang digunakan adalah *Pre Eksperimental Design*. Populasi dalam penelitian ini berjumlah 86 Anak dengan sampel 46 Responden. Lokasi penelitian ini yaitu di Paud Kasih Ibu dan Paud Merah Putih Kota Bandar Lampung. Teknik pengambilan sampel yang digunakan dengan cara *purposive sampling*. Analisis penelitian ini menggunakan analisis univariat dan bivariat menggunakan uji *wilcoxon*.

Hasil analisis menunjukkan rata-rata perkembangan motorik halus sebelum diberikan teknik mozaik sebesar 7,35, rata-rata perkembangan motorik halus sesudah diberikan teknik mozaik sebesar 8,78 dan *p value* sebesar 0,000. Simpulan penelitian ini ada pengaruh teknik mozaik terhadap perkembangan motorik halus anak usia 3-5 Tahun di Paud Kasih Ibu dan Paud Merah Putih Sukabumi Bandar Lampung Tahun 2021, saran dalam penelitian ini yaitu sebaiknya sekolah Paud dapat memfasilitasi penerapan teknik mozaik karna merupakan suatu media pembelajaran yang menarik untuk meningkatkan perkembangan motorik halus anak.

Kata kunci : Teknik Mozaik, Motorik Halus, Anak

Daftar Bacaan : 18 (1987 – 2020)